

# El Eco de Cartagena.

Año XXV.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7040

## Preios de suscripción.

CARTAGENA, un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7'50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11'25 id.  
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.

Números sueltos 15 céntimos.  
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

MARTES 28 DE ABRIL 1885.

## Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.—La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.  
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

## EL CONFLICTO ANGLORUSO.

No se ha recibido todavía en Londres, á respuesta telegráfica del general Lumsden, quien como es sabido se halla en el Afganistán representando al gobierno inglés.

La causa ha sido la interrupción del telégrafo entre Teterón y la frontera afgana persa, cuya comunicación era la más rápida para tener noticias del Herat.

Continúan los preparativos marítimos.

Por cuenta del gobierno se mandan grandes cantidades de carbón á los depósitos de Ultramar, y en particular á los de extremo Oriente.

Telegrafían de Constantinopla, que á pesar de lo que dicen en contra algunos periódicos austriacos, Turquía parece resuelta á conservar la más estricta neutralidad en el caso de un rompimiento entre Rusia é Inglaterra.

A esta resolución han contribuido en gran parte los consejos y advertencias de Alemania, Austria y Francia sobre la necesidad de que se cumpla el convenio de París respecto al estrecho de los Dardanelos.

De los 100.000 hombres que tiene Rusia en diferentes puntos de la costa del Caspio, 52.000 han recibido la orden de emprender inmediatamente la marcha hácia la frontera afgana, sobre cuya línea hay ya 18.000 hombres.

Estos 90.000 hombres tienen por objeto tan pronto como se declare la guerra, apoderarse del Herat, lo que es posible conseguir antes que ningún cuerpo de ejército inglés pueda llegar á dicho punto.

Además, Rusia ha empezado con rapidez á establecer dos líneas de ferros-carriles, que parten respectivamente de la parte europea y de la asiática del Cáucaso.

Estas líneas férreas tienen por objeto concentrar tropas en Asia con la mayor rapidez.

El emir de Afganistán ha declarado que la influencia y prestigio de Inglaterra ha perdido mucho en el ánimo de los afganos, y que únicamente podría restaurarse por los resultados favorables de la guerra con Rusia, guerra que no debe retardarse, toda vez que es inevitable.

Según el Standard, numerosas fuerzas del ejército ruso se dirigen á las fronteras del Afganistán.

Toda la prensa de Londres se ocupa con preferencia de esta concentración de fuerzas, y la considera como un hecho que pone de relieve que Rusia no tiene, ni ha tenido ja-

más, la idea de llegar á un arreglo pacífico.

Por otra parte, los periódicos ingleses dan gran importancia á la actitud que pueda tomar la población musulmana del Turquestan en caso de guerra y aconsejan al Gobierno que procure la amistad y simpatía del sultán de Turquía, por todos los medios que estén á su alcance.

Por último, el «Times» asegura que todos los oficiales de origen inglés que sirven en el ejército ruso, han sido relevados de los cargos de importancia que desempeñaban, dándoles comisiones burocráticas é ilusorias, para alejarlos de las filas y de los buques de guerra.

Entre otros, cita á los comandantes de los buques de guerra rusos «Popoff» y «Novgorod.»

Esta noticia ha sido muy comentada en los círculos políticos y militares, y ha producido honda impresión en el ejército inglés.

## ORDEN PUBLICO.

Tomamos de varios periódicos. Leemos en «La Lucha» de Gerona.

«Anteanoche parece que se tomaron precauciones en esta ciudad, y según se nos dice, muchos oficiales de la guarnición durmieron en los cuarteles.

«Pero, señor, ¿qué pasa?»

Según el «Diario de Tortosa», estos días se están tomando en aquella ciudad precauciones militares por parte de los jefes superiores.

De Tafalla escriben á un diario de Zaragoza diciéndote que allí se halla reconcentrada una compañía de la guardia civil.

«Por nuestra parte, dice «El Eco de Navarra», podemos añadir que, según nos escriben de algunos puntos de la provincia, témesese con algún fundamento que los puestos de la guardia civil desaparecen en virtud de la concentración de fuerzas militares durante las actuales circunstancias, causando no pocos temores á los vecinos honrados.»

Sobre la cuestión de orden público telegrafían de Barcelona á un periódico francés.

«Simultáneamente, desde el sábado, se cortaron, ó, por mejor decir, se «neutralizaron» las líneas telegráficas de nuestra provincia en todas direcciones.

Todos los republicanos militares de nuestra capital habían recibido órdenes para ponerse á la vez á la acción y el sábado 18 debían cooperar á un movimiento serio.

Al efecto habían dado cita general

el barrio de Poniente, pero á última hora hubo contraorden, pues las indiscreciones cometidas habían hecho saber á la policía.  
Así, pues, nadie se movió y todo quedó reducido á la ocupación militar del referido barrio por la guardia civil y policía.

## EL CONFLICTO ANGLORUSO.

La salida del agente francés en el Cairo se ha aplazado por veinticuatro horas.

Hay muchas esperanzas de un arreglo satisfactorio entre Francia y Egipto.

Se cree que éste dará completas satisfacciones sobre la violación del domicilio del ciudadano francés, pero que se prescindirá de la cuestión relativa á la supresión del periódico que se imprimía en la imprenta allanada por las autoridades egipcias.

Se cree que se llegará á una transacción bajo estas condiciones.

## LA VACUNACION COLÉRICA.

Una comisión de médicos notables compuesta de los Sres. Ferrán, Jimeno, Candela, Pauli, Serrat y Pulido han ido á Alcira donde les esperaba en la estación del ferrocarril los médicos de la ciudad que días pasados se vacunaron el cólera.

El Sr. Jimeno dió una notable conferencia pública en la que encareció la conveniencia de que pronto se generalizase aque la medida preservativa del cólera, cuya eficacia se considera ya como segura.

Después de esta conferencia se vacunaron 200 personas, entre las que figuraban el alcalde de la ciudad, padres escolapios, individuos del asilo benéfico y otras muchas personas de ambos sexos de las familias más distinguidas de la población.

Los Sres. Barrios, Serrat y Pulido salieron para Castellón de la Plana con objeto de enterarse del estado en que se hallan en aquella ciudad las operaciones de la vacunación colérica.

## Noticias generales.

Un telegrama del Haya participa que el gobierno de los Países Bajos ha declarado contaminados por el cólera los puertos españoles del Mediterráneo, á excepción de las islas Baleares.

Ha fundado en Albuñol la fragata Victoria con el comandante de la escuadra de instrucción.  
La Carmen ha continuado su crucero.

Un periódico publica una estadística de las carreteras existentes y en estudio en toda España, y resulta de

estas en este punto son: Lugo, que solo tiene 117 kilómetros de carreteras construidas, y Burgos 179, representando estas cifras una parte muy pequeña de las carreteras que deberían tener dichas dos provincias.

En cambio Alava y Navarra tienen concluidas todas las en estudio: la primera cuenta con 421 kilómetros y 582 la segunda.

El cónsul de España en Alejandría pondrá nota en las patentes expedidas por aquel consejo sanitario, en vista de no someterse á cuarentena las procedencias del Mar Rojo.

Parece que Rusia ha encargado á los Estados Unidos la construcción de seis cruceros de acero con arreglo al modelo del «Casimiro» de Chile, el mejor de los hasta ahora conocidos.

Acerca del misterioso suceso acaecido en Málaga, dice un periódico local.

«Tanto los médicos forenses, señores Ramírez y Criado, como el facultativo Sr. García Rubio, han pedido á la autoridad judicial la exhumación del cadáver del infortunado Cristóbal Alarcón Gimenez, á fin de que un nuevo reconocimiento pericial demuestre prácticamente cual de las dos opiniones emitidas, respecto á las mutilaciones que en aquel cadáver se notan, es la más acertada.»

Anuncian desde el Observatorio de Nueva-York que dentro de breves días habrá grandes borrascas en el Océano, que se correrán á las costas de Francia, Portugal y España, siendo probable que duren más de cuarenta y ocho horas.

En Düsseldorf ha ocurrido un extraño cambio.

Dos mujeres, madre é hija, que vivían juntas, al dar á luz simultáneamente dos niñas, que fueron vestidas de igual manera y colocadas en una misma cuna. Pero mientras la partera se dedicó á prodigar su cuidado á las parturientas, olvidóse de las recién nacidas hasta el punto de que, cuando quiso entregarlas á sus respectivas madres la fué de todo punto imposible distinguir cuál era la tía y cuál la sobrina.

Los chinos han atacado el Tonkin, retirándose á sus fronteras los franceses, han ocupado todo el territorio, quedando los puntos importantes con fuertes destacamentos.